

Les enfants ont enchanté leurs parents

Le spectacle de Noël des élèves de l'école George-Sand s'est tenu vendredi soir, à la salle des fêtes Lucien-Supplissiau, en présence du maire, Didier Croissant, et de Claudie Labaume. Profitant de l'occasion qui lui était donnée, Didier Croissant a indiqué aux nombreux parents présents que le dossier cantine était accepté par la préfecture et qu'elle devrait fonctionner à la rentrée 2016. Les enfants ont présenté des saynètes,



SUR SCÈNE. Les enfants ont chanté devant leurs nombreux parents.

chants et danses : un spectacle de grande qualité qui a reçu de nombreux applaudissements. Pour la première fois cette année, à l'initiative d'Adeline Chalon, la directrice de l'école, à l'entracte, buvette et petits fours salés, confectionnés par les parents, étaient en vente au bénéfice de la classe de mer dont profiteront tous les élèves. Ensuite, le Père Noël a distribué cadeaux et chocolats offerts par la caisse des écoles. ■